

Gracias al Espíritu Santo, los cristianos encontramos la fuerza para continuar con la Misión de Jesús, vivir como Él nos enseñó y anunciar la buena noticia del amor de Dios a todo el mundo.

- ¿Cuáles de las siguientes acciones o actitudes deben de formar parte de la Misión de la Iglesia?

- Visitar a los enfermos y ancianos.
- Perdonar a quien me causa daño.
- Castigar a los pecadores.
- Ser poderoso y tener súbditos.
- Hablarle a los demás del amor de Dios.

- Tratar bien sólo a mis amigos.
- Procurar que a nadie le falte comida.
- Ser rico y famoso.
- Promover la paz.
- Ser amable con todo el mundo.

